



Se fortalece Unidad Interna de Protección Civil en la Secretaría de la Función Pública



En trabajo conjunto de los tres órdenes de gobierno se fortalece la prevención en Chiapas, afirmó Luis Manuel García Moreno.

Con la finalidad de fortalecer acciones en materia de prevención y reducción de riesgos, la Secretaría de Protección Civil entregó equipamiento a la Unidad Interna de Protección Civil, correspondiente a la Secretaría de la Función Pública.

En este sentido, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, destacó que una de las tareas primordiales dentro de la protección civil, es lograr la fusión de capacidades enfocadas a la prevención, preparación, reducción y mitigación de riesgos en trabajo conjunto con las diversas dependencias gubernamentales.

Por ello, reconoció la labor preventiva que ha asumido la Secretaría de la Función Pública, al reafirmar y reestructurar la Unidad Interna de Protección Civil, enfocada a la realización de actividades que conduzcan a salvaguardar la integridad física del personal y sus instalaciones, además de la capacidad de recuperación ante la ocurrencia de un fenómeno adverso.



*Se entregó
equipo de
primeros
auxilios y
nombramiento
al personal
que fungirá
como
brigadistas.*

Durante este acto, se realizó la entrega de nombramientos al personal que participará como brigadistas, a fin de sensibilizar sobre la importancia de realizar simulacros con hipótesis de sismos, además de establecer mecanismos para prevenir eventualidades.

García Moreno expresó que este tipo de acciones tienen su base en una política de prevención, lo que permite la consolidación de un Sistema Estatal de Protección Civil, que se rige dentro de los objetivos y estrategias del Plan Estatal Chiapas 2013-2018, que establecen impulsar mediante la concurrencia de conocimientos científicos y técnicos, un desarrollo sustentable en materia de protección civil, a través de la implementación de una cultura de autoprotección, gestión integral de riesgos y la atención oportuna ante contingencias.

De esta manera, el funcionario estatal instó a las diversas dependencias de la entidad a incluirse y contribuir en la protección civil, ya que a través de acciones coordinadas con los tres órdenes de gobierno, se continúa con el fomento a la prevención y aumenta la capacidad de resiliencia ante fenómenos perturbadores o los embates de la naturaleza.



Una de las tareas primordiales dentro de la protección civil, es lograr la fusión de capacidades enfocadas a la prevención, preparación, reducción y mitigación de riesgos en trabajo conjunto con las diversas dependencias